



SEJOUR DES ELEVES DE 5ème à BOYARDVILLE

publié le 17/09/2018 - mis à jour le 06/10/2018

Message du lundi 17 septembre 2018

Nous vous informons que les élèves sont bien arrivés dans l'île d'Oléron. Les activités ont pu démarrer normalement malgré le retard du bus.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.